



Les Dragons Catalans prennent le large avant leur début de championnat

00:06 01:28



Saint-Cyprien

| Sport

| Par Isaac Bary

| Publié le 18/12/2021 à 10:12

f Facebook

t Twitter

Partager

Les Dragons Catalans prennent le large avant leur début de championnat

En pleine préparation d'avant saison les Dragons Catalans ont pris le large dans la Lagune de St Cyprien afin de renforcer la cohésion de groupe.

Les Dragons Catalans ont ramé le temps d'une journée dans la lagune de St Cyprien. Les joueurs se sont essayés à la barque traditionnelle catalane. Cette activité ludique nécessite des qualités athlétiques, mais également un fort esprit d'équipe. Épaulés par le Collioure Sportif Aviron, les joueurs continuent leur préparation en vue de la saison 2022.